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Всемирная Сеть Христиан Врачей

 «С начала года на нас 
изливаются благословения!»

Члены церкви «Манмин» успешно сдают экзамены, получают повышения 
по службе, почетные стипендии и финансовые благословения 

Доктор Дэвид Ы (Сингапур), 
специалист в области семейной 
медицины, является членом 
н а ш е й  ц е р к в и . 
О н  т р уд и т с я  в 
каче стве  врача-
добровольца на 
Гаити - острове, 
пострадавшем от 
разрушительного 
з е м л е т р я с ен и я . 
С полудня 22 января, когда он 
прибыл на Гаити, он ежедневно 
о ка з ы ва е т  п ом о щ ь  с о т н я м 
пострадавших. В своем письме 
о н  п и ш е т :  « Б о л ь ш и н с т в о 
пациентов получили травмы 

разной тяжести; дети страдают 
от диареи и тошноты. 

Н о  п р о бл е м а  в  т о м ,  ч т о 

для лечения этих детей нет 
медикаментов.  Лучшее,  что 
я мог сделать для них, – это 
м о л и т ь с я  с  в о з л о ж е н и е м 
платков и поить их сладкой 
водой Муана. Сами мы не так 

много можем сделать для народа 
этой страны, но Бог способен 
совершить для них великие 

дела. Я прошу 
вас молиться 
о том,  чтобы 
м ы  с м о г л и 
д о н е с т и  д о 
н и х  Б о ж ь ю 
любовь». 

В  д е к а б р е 
прошлого года его сын, Дэвид Ы 
младший, был на грани смерти 
от инфекции мочевого тракта 
и сепсиса, но исцелился после 
молитвы старшего пастора д-ра 
Джей Рока Ли.

Работа врачей-
добровольцев на Гаити

Дэвид Ы (слева) оказывает 
помощь пострадавшим

М о л и т в а  о  б о л ь н ы х  с 
возложением платка

Перед медицинским центром

Несмотря на суровую зиму, в 
этот год, Год жатвы, мы ожидаем, 
что члены нашей церкви продолжат 
свидетельствовать о благословениях, 
которые уже начали изливаться на 
них с начала Нового года. 

Н а  п р о ш е д ш е м  4  я н в а р я 
праздновании Нового 2010 года 
с т а р ш и й  п а с то р  д - р  Д же й  Рок 
Ли сказал: «Год 2010 для членов 
ц е р к в и  д о л ж е н  с т а т ь  т о ч ко й 
отсчета, началом обильной жатвы 
того, что они сеяли для Божьего 
Ц а р с т в а  с в о и м и  м о л и т в а м и , 
пожертвованиями и верностью». 
До этого времени члены церкви 
«Манмин» готовили себя в качестве 
сосудов, достойных принять потоки 
благословений. Они от всего сердца 
молились, святили День Господень, 
приносили десятины и совершали 
б о гоу год н ы е  д е л а .  Б л а год а р я 
проповедям, они узнали секреты 
того, как, в соответствии с Божьей 
справедливостью, получить ответы 
на молитвы и благословения,  и 
теперь славят Бога дома, на работе и 

в бизнесе, применяя эти познания в 
своей жизни.

С т а р е й ш и н а  В а н  Гы н  С о н , 
пре зидент  Миссии  работников 
ф и н а н с о в о й  с ф е р ы ,  п о л у ч и л 
повышение по службе - 14 января 
он стал заместителем управляющего 
ф и л и а л о м  П р о м ы ш л е н н о г о 
б а н к а  К о р е и .  О н  б ы л  в е р е н 
церкви, совмещая свою работу с 
обязанностями районного лидера 
и члена финансового комитета. 

«В конце прошлого года я принес 
молитвенный обет, чтобы повысить 
показатели работы нашего филиала 
и получить продвижение по службе. 
Бог  ответил  на  мою молитву », 
–  р а с с к а з а л  н а м  с т а р е й ш и н а 
Сон. Он также поделился с нами 
радостной новостью о других членах 
Миссии работников финансовой 
сферы, которые в этом году также 
п р о д в и н у л и с ь  п о  с л у ж е б н о й 
лестнице. Это дьякон Чон Гон Пэк, 

дьяконисса Чон Э Ли и брат Сан Гу 
Ким.

Дьякон  Чэ  Сик  Сон  (49  лет ) 
поднялся по карьерной лестнице с 
должности управляющего филиалом 
фирмы «Эй Компани» в  городе 
Течжоне на позицию менеджера 
головного офиса в Сеуле, в ведении 
кото р о го  т е п е р ь  н а ход я т с я  16 
филиалов этой фирмы (см. репортаж 
на 4-й стр.). Дьякон Тхэ Хён Ким (32 
года), менеджер местного отделения 
с т р а хо во й  ком п а н и и  « Ш и н ха н 
Лайф Иншуранс  Прайм Инк .» , 
получил двукратное финансовое 
бл а го с л о в е н и е .  Д ь я ко н  К и м  с 
благодарностью признается: «После 
того  как  я  покаялся  в  том,  что 
ссорился с женой, на меня излились 
благословения». Дьяконисса Хун Сон 
Чон (48 лет) получила материальные 
благословения: в течение года она не 
могла продать свой дом, но теперь 
получила за него солидную сумму. 
Кроме того, в фирме ее мужа дела 
пошли в гору, а в семье воцарился 
мир.

С е с т р а  Ч о н  Г ё л ь  К и м  ( 2 5 
лет )  по ступила  в  аспирантуру 
н а  о т д е л е н и е  б и о т е х н о л о г и и 
Университета Кореи. Еще одним 
щедрым благо словением ст а ла 
стипендия в размере 6 тыс. долларов 
США, которую она будет получать 
к а ж д ы й  с е м е с т р .  Го т о в я с ь  к 
экзаменам, она размышляла о том, 
что главное для нее – угодить Богу. 
«Я думаю, что Бог благословил 
меня, потому что я много училась, 
п о л а г а я с ь  н а  Б о г а ,  и зу ч а л а  в 
свободное время Библию, регулярно 
ходила на молитвенные встречи 
Даниила», – говорит сестра Ким. 
Брат Сын Чоль Сон (23 года)  и 
сестра Чжу Ын Хан также получили 

в этом семестре стипендии. Старшая 
дьяконисса Ин Сук Пак (48 лет) 
успешно  сда ла  вступительный 
э кз а м е н  в  кол л ед ж .  Бла года р я 
мудрости, данной Богом, она 70 дней 
готовилась к тестам, доказав, что 
с верой все возможно (см. статью 
на 4-й стр.).  Помимо них, были 
благословлены и многие другие 
члены церкви ,  которые  нашли 
хорошую работу, получили обильные 
материальные благословения.

Их материальные благословения, 
в  с в о ю  о ч е р е д ь ,  п р и в е л и  к 
финансовому благословению церкви, 
включая ее филиалы. Мы ожидаем, 
что в 2010 году работа для Царства 
Божьего будет вестись еще более 
активно. Не только в Корее, но и за ее 
пределами члены церкви «Манмин» 
обретают обильные благословения, 
направляя в Центральную церковь 
« М а н м и н »  п о ж е р т в о в а н и я  и 
благодарственные письма. Пастор 
Грейс Ли из Миссионерского центра 
Манмин в Непале отмечает в своем 
письме: «С начала этого года мы 
уже получили многие свидетельства 
людей, рассказывающих о таких 
благословениях, как,  например, 
в ы с о ко о п л ач и в а е м а я  р а б о т а , 
которую они нашли после того, как 
покаялись, что не платили десятину в 
полном объеме. Я с воодушевлением 
п р е д ч у в с т ву ю  в е л и к и е  Б ож ь и 
благословения в течение всего 2010 
года».

Старший пастор д-р Джей Рок 
Ли рассказывает о пути обретения 
благословений в циклах проповедей 
«Возделывание поля сердца» и 
«Закон сеяния и жатвы», услышать 
которые  можно на  во скре сных 
собраниях в январе и феврале этого 
года.

Я был торговым агентом и обычно 
все время проводил на работе. По 
настоянию жены я зарегистрировался 
в качестве члена церкви святости 
Пусан Манмин в апреле 1996 года, 
хотя никакого духовного опыта у 
меня не было.

В  ф е в р а л е  2 0 0 3  год а  в  м о е й 
христианской жизни произошел 
п о во р от н ы й  м ом е н т.  Мо й  от е ц 
был прикован к постели – у него 
диагностировали рак. Члены моей 
с емьи  в  едином порыве  с ердца 
молились о его выздоровлении. Об 
отце молился д-р Джей Рок Ли, и 
все родственники в посте и молитве 
возложили все упования на Бога. 
Наконец мой отец принял Господа. 
У него открылось духовное зрение 
– он увидел Небеса, а через неделю 
он мирно сделал свой последний 
в зд ох .  В и д я  э то ,  я  у в е р о ва л  в 
существование Небес и ада. Кроме 
того, пару лет назад, после молитвы 
о больных, записанной на церковный 
автоответчик, я получил исцеление 
от мочекаменной болезни, и после 
этого опыта моя вера возросла.

Я работал в фирме «Эй Компани», 
а  в  свободно е  время  выполнял 
д а н н ы й  Б о гом  д ол г  в  кач е с т ве 
президента 1-ой мужской миссии, 
члена  ст роительного  комитет а , 
гл а в ы  т р а н с п о р т н о г о  о т д е л а , 
руководителя хора и так далее. Как-
то раз мы с женой получили молитву 
старшего пастора «Благословение на 
получение руководящего поста».

В мае 2006 года я был назначен 
управляющим филиалом компании 

в Кванджу. По понедельникам я 
приезжал в офис раньше других 
с от руд н и ко в  и  н ач и н а л  д е н ь  с 
прослушивания «Утренней молитвы» 
по церковному автоответчику. В 
офисе я создал уютную атмосферу, 
похожую на  домашнюю,  чтобы 
сотрудники могли лучше работать. Я 
пытался укреплять и поддерживать 
их, вместо того чтобы отчитывать 
з а  о ш и б к и .  Я  т а к же  з а б от и л с я 
об их семейных делах,  чтобы в 
семьях царил мир. Кроме того, в 
качестве бонуса я направлял их в 
командировки по Корее и за границу, 
а  т акже  уст раива л  совме стные 
п о е з д к и  в  го р ы  и  п и к н и к и .  В 
особенности я стремился к тому, 
чтобы сотрудники, которые работают 

непосредственно с клиентами, ни 
о  чем не бе спокоились и могли 
реализовать весь свой потенциал. 
В результате коллектив сплотился 
и стал работать в  полную силу. 
Объем продаж повышался, и мы 
заняли первое место среди других 
филиалов в Корее. А всего через 
три месяца я возглавил этот филиал. 
Бог благословил меня, потому что я 
следовал Слову.

Однажды я обратился в штаб-
к ва рт и ру  ф и рм ы  с  п р о с ь б о й  о 
переводе в Сеул или Течжон, потому 
что я хотел уделять больше времени 
исполнению данного Богом долга 
в церкви святости Пусан Манмин 
и  своей  семье .  Нача льника  это 
огорчило, потому что мне удалось 

в городе Кванджу. Мне пришлось 
жить вдали от семьи. Но позже я 
осознал, что все это было путем 
обретения благословения. В то время 
объем продаж в филиале Кванджу 
был самым низким по стране. Работа 
заключалась в продаже лекарств 
больницам и аптекам. Поначалу 
мы действительно приносили одни 
убытки. Я не знал, что делать в 
незнакомом городе, где у меня не 
было никаких связей. Почти каждые 
две недели я приезжал в Пусан, 
чтобы святить День Господень с 
семьей, а в пять утра, в понедельник, 
отправлялся  в  Кванджу.  Кроме 
усталости, я испытывал одиночество.

П е р в о й  м о е й  з а д а ч е й  б ы л о 
повысить объем продаж филиала 

значительно повысить объем продаж 
в филиале Кванджу. Он ответил, 
что вакансий нет. Моя жена всегда 
молилась о возрастании моей веры 
и моем успехе на работе. Она не 
забыла  съездить  в  Сеул,  чтобы 
от моего имени с верой получить 
молитву старшего пастора.

Наконец 1 февраля 2009 года меня 
назначили управляющим филиалом в 
городе Течжоне. Это было ответом на 
мою молитву. Я мог ездить в Течжон 
из Пусана на скоростном поезде, 
что занимало всего час сорок. Я был 
счастлив, потому что мог больше 
работать в церкви святости Пусан 
Манмин и больше общаться с ее 
членами. 

Когда я  работал в  Течжоне,  я 
получил  высокую должно сть  и 
отвечал также за филиалы в Кванджу 
и Чонджу. Кроме того, филиал в 
Течжоне тоже отличался низким 
объемом продаж, как и в Кванджу, 
когда я начал там работать. Я уже 
знал секрет Божьих благословений 
и  п о э т о м у  т ож е  с т а л  у с е р д н о 
работать – с молитвой и заботой 
о сотрудниках.  Удивительно, но 
этот филиал с апреля по декабрь 
2009 года тоже стал рекордсменом 
продаж.

Но и это еще не все: 1 января 
я  получил о собое  продвижение 
п о  с л у ж б е .  Т е п е р ь  я  в е д а ю 
шестнадцатью филиалами и работаю 
в  шт аб-квартире  в  С еуле .  Я  за 
все благодарю и славлю Бога, и я 
также хочу поблагодарить старшего 
пастора, который молился обо мне.

 «Я получил 
продвижение по 

службе по 
мудрости Божьей»

Дьякон Чэ Сик Сон 
(церковь Манмин в Пусане)

Из-за финансовых проблем в семье 
у меня не было возможности учиться 
в средней школе. Вместо этого мне 
пришлось работать. Я всегда утешала 
себя тем, что когда-нибудь смогу 
учиться.

Прошло много  лет,  и  я  ст а ла 
сорокавосьмилетней домохозяйкой. 
У  меня  вс егда  было  много  дел , 
и  поэтому я  не  о сознава ла ,  что 
отсутствие образования делает меня 
неполноценной в социальном плане. 

До того как я зарегистрировалась 
в  нашей церкви,  я  готовилась  к 
вступительным экзаменам в среднюю 

школу. Два раза я их заваливала. Я 
решила отказаться от этой затеи, 
потому что потеряла уверенность 
в  с ебе  и  не  имела  времени  для 
подготовки.

Как-то раз старший пастор сказал 
в проповеди, что работники церкви 
должны быть  подготовлены и  в 
духе, и в плоти, чтобы заботиться 
о бесчисленном множестве душ, 
которые приходят в нашу церковь. Я 
решила снова попытать счастья со 
вступительными экзаменами. Более 
того, исполняя данный Богом долг 
в качестве руководителя района, я 

еще больше осознала необходимость 
о б р а з о ва н и я .  Я  ж е л а л а  л у ч ш е 
п о н и м ат ь  Б и бл и ю  и  п о л у ч и т ь 
уверенность в себе, ведь мне надо 
было общаться с членами церкви из 
разных социальных слоев. Я решила, 
что не стоит пренебрегать данным 
Богом долгом. Тогда руководитель 
п р и х о д а  п а с т о р  Х а к  Ё н  Л и м 
посоветовал мне еще раз попытаться 
сдать экзамен. И вот, в 2008 году 
я заботилась о членах районной 
группы днем, а по ночам готовилась 
к  в с т у п и т е л ь н ы м  э к з а м е н а м  в 
среднюю школу. Хотя я дважды до 
этого заваливала экзамены, все же 4 
из 7-ми предметов я сдала, и поэтому 
теперь мне было легче. Если набрать 
больше 60-ти очков в каком-либо 
предмете, то при следующей попытке 
этот предмет сдавать уже не надо. 
Днем я посещала членов церкви, а 
по вечерам обязательно ходила на 
молитвенные собрания Даниила. 
Я молилась о том, чтобы Бог дал 

мне мудрость и умение и чтобы я 
могла заниматься без усталости. Я 
усердно заботилась о членах церкви 
в моем районе днем, а по ночам 
училась. Хотя я была очень занята 
исполнением данного Богом долга, 
мне это было не в тягость, потому что 
у меня была внутренняя уверенность, 
что я сдам экзамен, если Бог будет 
на моей стороне. Видя такое сердце 
и веру, Бог встал на мою сторону и 
помог мне. Все мои близкие, включая 
мужа, поддержали меня в решении 
сдавать экзамены.

В  р е з у л ь т а т е ,  я  з а с е л а  з а 
подготовку к английскому, математике 
и естествознанию, которые не смогла 
сдать  в  2008 году,  и  через  пять 
месяцев сдала школьные экзамены. 
С  февра ля  2009  года  70  дней  я 
готовилась к сдаче вступительного 
экзамена  в  колледж и  тоже  его 
прошла! Благодаря этому опыту 
я окрепла в вере, что с Господом 
возможно всё. Я благодарна Господу.

Старшая дьяконисса 
Ин Сук Пак 

 (руководитель района, 
21-й приход)

Получившие благословения (слева направо): брат Сын Чоль Сон, сестра Чон Гёль Ким, дьяконисса Хун Сон Чон, дьякон Тхэ Хён Ким, сестра Чжу 
Ын Хан и старейшина Ван Гын Сон.

 «Сорокавосьмилетняя 
женщина прошла 

вступительный экзамен в 
колледж»
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«Приводить европейцев к Богу»
Отчет миссионеров: Заложен фундамент 

европейской миссии в Брюсселе (Бельгия)

Бог  заложил фундамент 
Европейской миссионерской 
сети 

Б р ю с с е л ь ,  г д е  н а х о д и т с я 
шт аб-ква ртира  Евро союза ,  –  это 
интернациональный город в центре 
З а п а д н о й  Е в р о п ы .  В а ж н е й ш и е 
европейские города расположены 
в трех часах лёта отсюда. Я живу в 
этом городе, и моя основная задача 
как миссионера – наладить работу 
Европейской миссионерской сети 
в Брюсселе. В настоящее время мы 
взаимодействуем приблизительно с 
пятидесятью церквями в десяти разных 
странах. Это поистине удивительно. 
Европейцы считают себя подлинными 
христианами, поэтому женщине из 
Азии трудно завоевать их внимание. 
Однако  эта  задача  оказалась  мне 
по силам, потому что 60 процентов 
церквей слышали о служении д-ра 
Джей Рока Ли. Многие из них видели 
видеозаписи крусейдов, которые провел 
д-р Ли. Всех их притягивает Евангелие 
святости и служение силы Божьей, и 
все они знают о платочной молитве 
(Деяния, 19:11-12). 

В о т  од и н  с л у ч а й  и з  ж и з н и .  Я 
познакомилась с неким пастором и 
передала ему книгу д-ра Джей Рока Ли 
«Моя жизнь, моя вера» и компакт-диск 
с фильмом «Сила Божья». Через два дня 
я получила от него электронное письмо. 
В нем он признался: «Во время чтения 
этой книги меня коснулся Дух Святой. 
Я не смог сдержать слез, видя такое 
яркое свидетельство великих деяний 
Божьих».

Все больше пасторов, теперь уже не сто, а 
двести, познакомились с книгами д-ра Джей Рока 
Ли и фильмом «Сила Божья», и, благодаря этому, 
Европейская миссионерская сеть растет.

Свидетельство: Евангелие святости 
и  сила  Б о ж ь я  меняют  церк ви  и 
пасторов 

В 2003 году, несмотря на то, что я исполняла 
данный Богом долг в качестве президента III 

Х а н а а н с ко й  м и с с и и ,  я 
о б н а р у ж и л а  з а с т о й  в 
с в о е й  в е р е  и  р е ш и л а  с 
э т и м  б о р о т ь с я .  П а с т о р 
Д е б о р а  Л и ,  п р е з и д е н т 
Учебного миссионерского 
ц е н т р а  М а н м и н 
( M M T C ) ,  п о с о в е то ва л а 
м н е  о т п р а в и т ь с я 
с  к р а т к о с р о ч н о й 
миссионерской поездкой 
в Непал. Я поехала туда 
в сентябре того же года. 
Даже после возвращения 

из этой миссионерской 
поездки я не могла позабыть 
о душах непальцев:  они 
навсегда остались в моем 
сердце.  Мне было очень 
печально, что они не могли 

обрести радость служения Богу в 
качестве истинных Его детей.

С июля 2004 года я работала 
ассистентом администратора 
M M T C ,  и  э то  п ом о гл о  м н е 
еще в большей мере осознать 
важность всемирной миссии. В 
январе 2005 года я совершила 
учебную миссионерскую поездку 
в Европу. Мы посетили одну 
бельгийскую церковь и приняли 
у ч а с т и е  в  б о г о с л у ж е н и и . 
Проповеди там не было. Где-
то в течение часа прихожане 
пели гимны, а  потом вышел 
пастор, который говорил всего 
пять минут. На том собрание 
и  закончило сь .  Я  испыт а ла 

сожаление, когда увидела это своими глазами. 
Особенно запомнился тот момент, когда одна 
женщина, член церкви, во время прославления 
встала на колени и молилась со слезами на глазах. 
Казалось, что она действительно стремилась к 
Богу и испытывала духовную жажду. Как если бы 

она хотела встретиться с Господом, но не могла 
найти путь к Нему.

В мае 2006 года я совершила вторую учебную 
поездку в  Европу.  Придя в  ту  же церковь, 
которую мы посетили во время первой поездки, я 
увидела, что все в ней изменилось. Пастор прочел 
проповедь, используя книгу старшего пастора 
«Проповеди по книге Иова». После прошлого 
визита MMTC этот пастор стал переводить 
книги д-ра Джей Рока Ли. Он был глубоко ими 
впечатлен. Благодаря Евангелию святости он обрел 
уверенность, необходимую, чтобы вести за собой 
паству. Эта церковь – церковь Брюссель Манмин 
(пастор Гай Давидтс).

В качестве ассистента администратора MMTC 
я всегда думала: «Кто возьмется нести Евангелие 
святости церквям и пасторам по всему миру?», 
«Кто сможет стать миссионером, способным 
пробудить их от духовного сна?».

Я почувствовала необходимость 
нести миру  Евангелие святости и 
получила видение всемирной миссии

На следующий год я опять отправилась в 
Европу по делу. Когда я рассказывала о Евангелии 
святости и явлениях великой Божьей силы через 
старшего пастора, жизнь многих пасторов и 
христиан стала меняться. Это позволило мне 
обрести внутреннюю уверенность.

Я стала молиться: «Отче, пошли меня в Европу, 
если не найдется другого миссионера».

П о с е щ е н и е  б р а т а , 
и с ц е л и в ш е г о с я  о т 
наркомании, и совершение 
платочной молитвы

Пряма я  транс ляция  проповеди  по 
французскому телеканалу «ХолиГод ТВ»

Общение с  группой прославления из 
«Церкви Свободы» (Финляндия).

В тот момент я рассказала церкви и старшему 
пастору  о  своем видении миссионерского 
служения и о том, что я готова стать миссионером. 
Искреннее желание моего сердца и необходимость 
в  м и с с и о н е р а х  д а л и  м н е  п о бу ж д е н и е  к 
миссионерскому служению.

Через шесть месяцев после моего ходатайства 
о  том ,  ч то б ы  с т ат ь  м и с с и о н е р ом ,  я  б ы л а 
благословлена на миссионерское служение, и это 
произошло в июне 2008 года. Это время было 
периодом обретения Божьих ответов. Я постоянно 
молилась, и Святой Дух уверенно вел меня во 
всем.

Я никогда не говорила, что мне будет тяжело. 
Дело ведь в том, что благовестие Европе и всему 
миру совершается на основании, заложенном 
Богом. Миссионеру требуется не только Слово 
Божье, но и Божья сила. У нас есть великие дела 
Божьей силы, которые являют себя через старшего 
пастора. В зависимости от того, насколько сами 
мы к этому готовы, мы тоже способны являть 
силу Божью. Почему бы и вам не приготовить 
свой сосуд и не исполнить великое поручение 
всемирной миссии на основании, которое заложил 
Иисус Христос!

Belgium 

Миссионер Кристина Ро (церковь Брюссель Манмин; Бельгийский миссионерский центр)

Служение 
«Манмин» в России

За по следние  двадцать  лет  в  Ро ссии 
п р о и зо ш л и  б ол ь ш и е  п е р е м е н ы .  Н а р од 
отказался от наследия прошлого в поисках 
нового,  лучшего.  Не в состоянии найти 

достойный пример,  они решили, что их 
собственное мнение и есть правда. Даже 
христиане,  не ведая подлинной истины, 
доверяются учениям других религий, если те 
совпадают с их мнениями.

Сегодня российская молодежь даже не 
задумывается о том,  какие последствия 
влекут за собой их поступки. Более того, они 
стремятся к немедленному удовлетворению 
сиюминутных потребностей и желаний. При 
этом они считают, например, что страна или 
школа должны нести за них ответственность. 
Для этого же некоторые и в церковь приходят. 
Они приходят в храм в поисках понимания 
своих внутренних проблем и сочувствия. 
Они не могут адаптироваться к церковной 
жизни, кроме тех случаев, когда члены церкви 
пытаются понять, что у них на сердце.  

Л и ш ь  Е ва н ге л и е  с вя то с т и  с п о с о б н о 
изменить  молодежь.  Молодые люди не 
соблюдают  даже  самых о сновных азов 
христианской жизни, таких, как молитва и 
участие в собраниях, и поэтому очень важно 

вести их к знанию о Боге и к жизни по Слову. 
Евангелие святости способно доходчиво 
научить их, как жить по Слову. Наша церковь 
тоже  искренне  молит ся  и  ст ремит ся  к 
освящению через искоренение всего ветхого в 
человеке. Одна из тех вещей, которые больше 
всего впечатлили меня в церкви «Манмин», 
это то, что ее члены всё начинают, прежде 
помолившись. Переняв этот опыт, члены 
нашей церкви также проводят ежевечерние 
молитвенные собрания.

Из-за  70-летнего коммунистиче ского 
диктата Россия восстала против Бога. О нашей 
стране нужно много молиться, и ей нужны 
миссионеры. Именно поэтому Миссионерский 
центр Манмин в России имеет видение 
подготовить 8000 миссионеров. Через них 
Евангелие святости прозвучит по всей России, 
и многие души придут к Господу.

Это краткое содержание специальной 
лекции, прочитанной в MMTC 14 декабря 
2009 года

Эпископ Владимир Осипов 
Эпископ Объединенной церкви 

Святости России

«Почему Бог посадил древо добра и зла, из-за 
которого человек встал на гибельный путь?». Этот 
вопрос часто задают те, кто не знает Его любви и 
удивительного, глубокого провидения взращивания 
человечества. Они думают, что если бы Бог не 
дал доступа к древу познания добра и зла, то 
человечество вечно жило бы в Эдемском саду и 
никогда не познало бы смерти.  

Некоторые люди идут дальше в этом споре, 
говоря: «Возможно, Бог не знал, что Адам вкусит от 
дерева познания добра и зла». Но подобные споры 
лишь свидетельствуют о факте их неспособности 
верить во Всемогущего Бога. Кроме того, Бог 
Любви, посадив древо познания добра и зла, 
не повел бы человечество умышленно по пути, 
ведущему к смерти. 

Так почему же Бог поместил там древо познания 
добра и зла и по какой причине Адам оказался на 
гибельном пути ?

1. Адам и Ева в Эдемском саду 
Когда первый человек, Адам, был сотворен, то 

физически он был взрослым, но его умственное 
развитие было как у новорожденного. Только 
что сотворенного Адама можно было сравнить 
с абсолютно новым компьютером, в который не 
введено никакой базы данных и в котором ничего 
не сохранено. 

Поэтому в Эдемском саду Адам приобрел 
массу духовных познаний, включая знания о 
Боге, о духовном мире, истине, благости, свете, 
и наряду с этим приобрел навыки, необходимые 
для того, чтобы господствовать над всеми живыми 
существами. Пройдя процесс обучения, Адам обрел 
способности, необходимые для того, чтобы владеть 
и управлять всем.  

Поскольку Бог сказал Адаму: «Плодитесь и 
размножайтесь, и наполняйте землю, и обладайте 
ею» (Бытие, 1:28), то от первого сотворенного 
человека родились многочисленные дети, и, 
«расплодившись», Адам, как хозяин всего 
сотворенного, обладая огромной властью и ни в 
чем не нуждаясь, властвовал над всем  невероятно 
долгое время. Бог дал человеку свободу воли и 
наложил лишь один запрет. 

В Бытии, 2:16-17, Бог говорит человеку: «И 
заповедал Господь Бог человеку, говоря: от всякого 
дерева в саду ты будешь есть, а от дерева познания 
добра и зла не ешь от него; ибо в день, в который 
ты вкусишь от него, смертию умрешь». Прошло 
много времени, и Адам и Ева не смогли сохранить 
в памяти заповедь Бога и вкусили плод от древа 
познания добра и зла.

2. Процесс вхождения греха в человека 
З м е й ,  кото р ы й  и с ку ш а л  Е ву,  с а м  б ы л 

подстрекаем сатаной. Это сыграло главную роль 
в том, что она вкусила плод от дерева познания 
добра и зла. Поскольку змеи привели человечество 
к смерти, то большинство людей теперь находят 
их крайне неприятными, змеи вызывают в них 
естественное отвращение. 

После того как змей искусил Еву и был проклят, 
внешний вид этого пресмыкающегося стал таким, 
каким мы видим его и сегодня. До этого, однако, 
змей был прекрасен и весьма приятен глазу, а 
поскольку он был очень хитер, то смог даже 
завоевать человеческое сердце. 

Однажды змей спросил Еву: «Подлинно ли 
сказал Бог: не ешьте ни от какого дерева в раю?». 
В ответ женщина сказала: «Плоды с дерев мы 
можем есть, только плодов дерева, которое среди 

рая, сказал Бог, не ешьте их и не прикасайтесь к 
ним, чтобы вам не умереть». Несмотря на то, что 
Бог однозначно сказал Еве, что она смертью умрет, 
если будет есть от дерева познания добра и зла, она 
пересказала змею слова Бога, сказав: «Не ешьте их 
и не прикасайтесь к ним, чтобы вам не умереть». 
Иначе говоря, по словам самой Евы, получалось, 
будто бы Бог говорил ей лишь о вероятности того, 
что она может умереть, вкусив плод от этого дерева. 

Если не помнишь Слова Божьего и даже 
искажаешь его, то сатане легче тебя искусить. Змей 
знал, какая возможность была дана ему, и ухватился 
за нее, сказав Еве: «Нет, не умрете, но знает Бог, что 
в день, в который вы вкусите их, откроются глаза 
ваши, и вы будете, как боги, знающие добро и зло». 
Теперь, когда Ева поддалась на искушение змея, 
был дан толчок появлению похоти плоти, похоти 
очей и гордости житейской, и тогда оказалось «что 
дерево хорошо для пищи и что оно приятно для 
глаз...». В итоге, Ева взяла плодов дерева познания 
добра и зла, ела сама и дала Адаму. 

Как результат, Божье предупреждение «смертию 
умрешь»  коснулось человека, который обязан был 
заплатить за свой грех, поскольку закон духовного 
мира, гласит: «Возмездие за грех – смерть» (Посл. к 
Римлянам, 6:23). Однако это не означало, что жизнь 
в Адаме и Еве немедленно иссякла, после того как 
они вкусили плод от дерева познания добра и зла.

Когда Бог сказал: «... смертию умрешь», Он имел 
в виду не только физическую смерть человека, 
но также смерть духа, хозяина человека. А конец 
общения Бога с Адамом был равносилен «смерти 
духа Адама». Более того, каждый потомок Адама, 
после его грехопадения, стал грешником, и их ждал 
смертный конец, а на земле все было проклято 
(Бытие, 3:17).

Змей был проклят более всех других тварей. «За 
то, что ты сделал это, - сказал Бог змею в Бытии 
(3:14), - проклят ты пред всеми скотами и пред 
всеми зверями полевыми; ты будешь ходить на 
чреве твоем, и будешь есть прах во все дни жизни 
твоей». Духовно «змей» здесь означает врага, 
дьявола и сатану, тогда как «прах» символизирует 
человека, сотворенного из «праха земного». 

Иначе говоря, слова о том, что змей будет 
есть прах означают, что враг, дьявол и сатана, 
будет править и наводить испытания, несчастья и 
страдания на плотских людей, пропитанных грехом. 
Поэтому мирские люди подвержены различным 
страданиям, которые навлекает на них своей 
властью враг, дьявол и сатана. 

3. Дерево познания добра и зла в
    Эдемском саду 
Хотя Бог и знал заранее, что Адам вкусит от 

дерева познания добра и зла, Он все-таки поместил 
его в саду, потому что хотел, чтобы Адам испытал 
истинное счастье. Адам жил в Эдемском саду 
- несравненно прекрасном, спокойном месте, 
изобилующем благодатью, не зная печали, поэтому 
он и не мог почувствовать и испытать истинного 
счастья. 

Для того чтобы оценить истинную ценность 
чего-либо, нужно испытать на собственном опыте 
нечто противоположное этому и понять разницу. 
Например, если ты с самого рождения никогда не 
болел, то не сможешь понять до конца всю глубину 
страданий и скорбей, вызванных болезнью, и по-
настоящему оценить значимость крепкого здоровья. 
Только тот, кто пережил голод, будет благодарен 
обилию пищи, и только ощутив на себе зло и тьму, 
люди по достоинству оценят благость и свет. 

Не видев смерти в Эдемском саду, где не 
было скорби, Адам не мог понять Бога, когда 
Он говорил ему, что тот умрет, если будет есть 
от дерева познания добра и зла. Только обретя 
опыт страданий и скорбей, связанных с голодом, 
холодом, жарой, смертью, расставанием, грехом и 
злом в этом проклятом мире, Адам смог наконец 
осознать, насколько счастливой и блаженной была 
его прежняя жизнь в Эдемском саду. 

Как бы удобно и тепло ни жилось человеку, 
какой смысл в его жизни, если он никогда не знал 
и не испытал истинного счастья? Та жизнь по-
настоящему ценна, в которой человек испытывает 
счастье, пусть даже ему и придется пережить 
кратковременное страдание. Потому Бог посадил 
древо познания добра и зла и дозволил человеку 
испытать скорби и страдания, чтобы тот познал и 
признал разницу.  

По своей свободной воле Адам ел от дерева 
познания добра и зла,  а  в  результате его 
грехопадения человечеству пришлось жить, 
страдая от холода, жары, болезней, нищеты, 
голода, расставаний, смерти и тому подобного. 
Когда, пройдя через взращивание человечества и 
научившись понимать разницу между счастьем 
и скорбями, мы взойдем на Небеса, то осознаем, 
сколь чудесна жизнь на Небесах, и возблагодарим 
Бога от всего сердца, будем жить в постоянном 
блаженстве и радости.

Поскольку Бог с самого начала знал, что Адам 
согрешит, вкусив от дерева познания добра и зла, 
то еще до начала времен Он приготовил путь 
получения спасения для всех людей-грешников. 
В следующем выпуске «Новостей Манмин» я 
подробно расскажу о пути спасения, который 
проложил для нас Бог.

  Дорогие братья и сестры во Христе, 
2-е послание к Коринфянам, 4:17, говорит нам: 

«Ибо кратковременное легкое страдание наше 
производит в безмерном преизбытке вечную славу». 
То есть даже если мы и столкнемся со скорбями и 
кратковременными страданиями в этом мире, то 
потом возрадуемся и будем иметь «в безмерном 
преизбытке вечную славу» на неописуемо славных 
Небесах.

Поэтому да будет дано вам понять глубже 
любовь Бога, желающего дать вам такую радость, 
что ваша жизнь будет исполнена благодарностью за 
Его любовь и надеждой на Небеса, во имя Господа 
Иисуса Христа я молюсь! 

*  С полным текстом проповеди можно 
ознакомиться, посетив наш веб-сайт www.manmin.
org, раздел «Проповеди».

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
Во время воскресного утреннего 

собрания 24 января д-р  Михаил 
Моргулис, президент фонда «Духовная 
д и п л о м а т и я » ,  в и ц е - п р е з и д е н т 
преп.  Марк Базалев и д-р Борис 
Сташук, помощник мэра Москвы и 
член Московской городской Думы, 
зарегистрировались в качестве членов 
нашей церкви.

Д-р Михаил Моргулис познакомился 
с нашей церковью в то время, когда 
он возглавлял славянский оргкомитет 
«Объединенного крусейда в Нью 
Йорке 2006 года».  С тех  пор он 
распространяет Евангелие святости и 
рассказывает о силе Божьей по всему 
миру. В своей приветственной речи д-р 
Борис Сташук подчеркнул: «Нынешнее 
поколение людей, погрязшее в грехе, 
более всего нуждается в духовных 
переменах и в Евангелии святости. Я 
видел, как многие души по всему миру 
получали ответы и исцеление, когда о 
них молился д-р Джей Рок Ли. Многие 
люди в России с нетерпением ждут 
служения исцеления и явления силы 
Божьей».

Гости, посетившие
церковь «Манмин»
совместно с президентом 
американского фонда
«Духовная дипломатия», 
стали ее членами 

«И заповедал Господь Бог человеку, говоря: от всякого дерева в саду ты будешь есть, 
а от дерева познания добра и зла не ешь от него; ибо в день, в который ты вкусишь от него, смертию умрешь» (Бытие, 2:16-17).

Преп. Марк Базалев, д-р Михаил 
Моргулис, старший пастор д-р Джей 
Рок Ли и д-р Борис Сташук (слева 
направо)

Почему Бог посадил дерево познания добра и зла? 
Серия проповедей «Слово о Кресте» (6)

Краткие новости


